

練習の成果 歌声・演奏で披露

～小中学校合同音楽祭～



10月26日、町内の児童生徒が一堂に会して音楽発表する「町小中学校合同音楽祭」が横芝光中学校体育館を会場に開かれました。

この音楽祭は、町内の音楽教師が中心となって企画し、各校PTAや町関係者の協力のもと行われました。昨年は新型インフルエンザの影響で中止となりました。が、今年は各校の児童生徒の代表約600名が参加。300名以上の保護者も詰め掛け1,000名を超えた盛況となった会場では、参加者全員による全体合唱や合奏には、今話題の流行歌なども盛り込まれ、この日のために練習した各学校のレベルの高い合唱・合奏が披露され、会場は大きな拍手と歓声に包まれました。

光中生徒大活躍！大観衆の前で堂々と発表

～スピーチコンテスト英語発表会～

9月29日、山武郡市中学校英語発表会が開催され、スピーチの部では吉田真理亞さん（2年）が優勝し県大会出場を決めるなど、日々の練習の成果を披露しました。

また、10月9日には、成田国際空港周辺市町村24校総勢100名が参加した「第16回成田空港周辺中学生英語スピーチコンテスト」（主催 成田国際空港振興協会）が開催されました。1年生暗唱の部で伊藤綾夏さん、郡司知親さんペアが最優秀賞を受賞するなど参加生徒が活躍し、光中学校は一昨年から3年連続総合優勝するという快挙を成し遂げました。



▲日頃のレッスンが見事成果に

10月2から4日、館山運動公園体育館で行われた、第65回国民体育大会（ゆめ半島 千葉国体2010）の剣道競技会に出場した、本町地区 千葉県警勤務の高橋直毅さんが剣道競技の部の団体戦で先鋒として活躍し、団体は優勝に輝きました。

また当町から、全国障害者スポーツ ゆめ半島千葉大会の一般卓球の部にも、小池好一さん（長倉）、阿部典光さん（長塚）が千葉県選手団として出場し、それぞれが見事活躍しました。



▲団体戦 先鋒で活躍(右)
高橋選手

10月19日、第4回町民体育協会ゲートボール部会親善ゲートボール大会がふれあい坂田池公園で開催され、町内12チーム・60名が参加し、秋晴れのもと熱戦が繰り広げられました。

大会結果	
優 勝	長 倉
準優勝	光友会
第3位	宝 米

親善ゲートボール大会

本町地区 高橋直毅さん 剣道競技で団体優勝！